

Bezannes

La desserte de la Zac en travaux

Chose promise, chose due. Le Grand Reims avait indiqué il y a quelques mois déjà son intention d'améliorer significativement la circulation au niveau du rond-point de Champagne desservant la Zac de Bezannes. Celui-ci était en effet devenu un point noir en matière de circulation, en particulier depuis l'ouverture de la polyclinique. L'opération d'ampleur a commencé il y a quelques jours. Les travaux consistent à créer une bretelle qui permettra aux véhicules quittant la Zac d'accéder directement à la route départementale 951, en direction de



La sortie de la ZAC par le rond-point de Champagne rouvrira à la circulation le 6 novembre. © L'Hebdo du Vendredi

Champfleury et d'Épernay, en évitant le rond-point de Champagne. Le chantier au coût d'1,3 million d'euros doit durer quatre mois. Durant cette période, des déviations pour limiter la gêne occasionnée ont été mises en place. Pour entrer dans la Zac de Bezannes, les véhicules peuvent emprunter l'avenue Jean-Monnet depuis le rond-point de Champagne, ou bien passer par l'avenue du Maréchal Juin via le rond-point de la chaufferie. Cette seconde solution est vivement privilégiée afin de réduire l'engorgement au niveau du rond-point de Champagne. Pour sortir de la Zac et rejoindre soit la sortie d'autoroute Reims Centre ou Épernay, les véhicules sont guidés par une signalétique spécifique vers la rue Louis-Renault qui abrite le centre de maintenance Citura. En effet, jusqu'au jeudi 8 novembre, l'avenue Jean-Monnet est temporairement et partiellement fermée, dans le sens Bezannes - Reims. À l'issue du chantier, la collectivité estime que le giratoire de Champagne sera soulagé en période de pointe de plus de 250 véhicules par heure.

J.D